



Quel type d'allié.e êtes-vous ?

Allié.e en devenir

Vous vous considérez comme débutant.e dans votre démarche auprès des Premiers Peuples. Vous êtes curieux.se et vous souhaitez en apprendre plus, mais en ce moment, vous sentez que vos connaissances doivent être renforcées. Vous avez besoin d'être accompagné dans votre démarche, puisque la quantité de contenus disponibles est parfois étourdissante pour vous. Il vous arrive de vous sentir seul.e avec vos questionnements et vous ne savez pas vraiment vers qui vous tourner lorsqu'il est question d'enjeux autochtones et de réconciliation.

Être Allié.e, peu importe la cause, c'est chaque jour vouloir s'améliorer, en apprendre plus et remettre en question le statu quo. Vous n'avez pas à naviguer seul.e ! Lorsque nous n'avons pas grandi en prenant en compte les perspectives autochtones, il peut être ardu de commencer quelque part. La Plateforme UTAPI est une bonne option pour vous ! Elle vous permettra d'en apprendre plus sur une foule de sujets, tout en demeurant accessible dans ses concepts et son vocabulaire. Faites partie d'une communauté qui a à cœur la décolonisation, la réconciliation et l'autochtonisation !

Allié.e timide

Lorsqu'il est question d'enjeux en lien avec les Peuples autochtones, vous vous y connaissez un peu. Vous avez une base qui vous permet de reconnaître les injustices lorsque vous en voyez et de reconnaître des propos qui perpétuent des stéréotypes à l'égard des Peuples autochtones. Vous aimeriez à la fois partager votre expérience et apprendre de personnes qui en ont plus que vous, parce que vous savez qu'être Allié.e signifie en apprendre toujours plus sur les réalités vécues par d'autres personnes. Vous ne voulez pas parler à la place des Peuples autochtones, mais vous manquez d'outils pour parler d'enjeux que vous ne vivez pas directement.

La Plateforme UTAPI est bonne option pour vous ! Elle vous permettra d'échanger avec d'autres Allié.es UTAPI, d'entendre d'autres points de vue, de confronter vos idées. Faites partie d'une communauté qui a à cœur de faire sentir ses membres légitimes et en confiance dans leurs connaissances !

Allié.e en confiance

Vous vous considérez déjà comme une personne alliée ! Vous comprenez que le titre d'allié.e se mérite, qu'il demande des efforts constants et qu'il nécessite de remettre en question vos croyances. Vous avez confiance en vos connaissances, et vous ne craignez pas d'élever votre voix lorsque vous êtes témoin d'injustice ou de racisme.

Être Allié.e, c'est chaque jour vouloir s'améliorer, en apprendre plus. C'est faire le choix conscient de remettre en question les systèmes d'oppression, même si c'est difficile et que cela vous demande du travail. Vous n'avez pas à naviguer seul.e ! D'autres personnes veulent apprendre, comme vous, et discuter de leurs réflexions dans un espace propice à l'échange d'idées. La Plateforme UTAPI est une bonne option pour vous !